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政近さんの講演の後は、落語へと続きました。本来、

落語とは一人で行うものですが、二人で落語に挑戦し

てもらうという落語家の方もこれまでの境界線の枠

を突破している様子が伺えました。多くの来場者の方

からの笑いが聞こえてきました。 

 

そして、最後はパネルディスカッション。愛知会顧問の田中教授にコーディネータを

お願いし、森川さんや政近さんを初めとして、愛知会の富士田顧問、今回は宅地建物取

引士として登壇された伊藤直樹会員、そして何故か 2人の僧侶を交えてのパネルディス

カッションとなりました。ここ

では、色々な専門家の方から

色々な境界線、つまりは対比的

な内容が出てきました。最後に

コーディネータの田中教授か

ら「境界線は分けている線でも

あるが、違うものが接している

ところでもある」とまとめの言葉でパネルディスカッションが終わりました。 

最後に新しいスーツへと装いがガラッと変わった

茶谷会長が登壇し、閉会の挨拶で全てのプログラム

が終了しました。 

 

今回は来場者の方にアンケートの協力をしてもら

いましたが、多くの方から来て良かったという内容

の回答をいただきました。また、土地家屋調査士を

初めて知ったという方もいらっしゃったようです。 

今回のシンポジウムは、これまでにない大きなチャレンジだったと思います。これを

ひとつのキッカケとして、今後も前に進んで行きたいと思います。 

 

あいち境界シンポジウム実行委員長 近藤正行 


